



Die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ lädt zum 5. Busecker Verkehrswendetag ein:

Aus Anlass des europaweiten AUTOFREItags:

Sichere Wege für Kinder/Sichere Wege für alle

am Freitag, den 22. September 2023, 7:00 – 14:00 Uhr

auf den Zuwegen zur IGS Busecker Tal: Rosen- und Bergstraße sowie Grüner Weg

Schon seit Jahren weist die Initiative „Verkehrswende in Buseck“ auf die gefährlichen Radrouten zur IGS Busecker Tal, zur Lebenshilfe-Kita, zu Sporthalle und Hallenbad hin und schlägt zur Abhilfe Fahrradstraßen vor. Aus Anlass des europaweiten AUTOFREItags soll nun auf die Ost-Anbindung der IGS über Rosen- und Bergstraße aufmerksam gemacht sowie mehr Radfahr-Sicherheit erlebbar werden. Außerdem soll auf dem Grünen Weg eine eintägige „Elterntaxi“-Haltestelle eingerichtet und vor der Schule auf die Bedeutung von Fahrradstraßen für den vom Hessischen Kultusministerium geforderten Schulwegeplan hingewiesen werden.

Im Aktionszeitraum wird es zu Erleichterungen für den Fuß- und Radverkehr und zu leichten Einschränkungen für den KFZ-Verkehr kommen. Wir bitten um Vorfreude und Verständnis!

Herzliche Einladung zu Beteiligung und Mitmachen!



Weitere Infos: www.buseck.siehe.website

ViSdP und Kontakt: Markus Ihle – verkehrswende-buseck@web.de